

# Projet éducatif

Fondé par des enseignants universitaires et des parents, le collège Essor se veut porteur d'un concept différent.

En mettant la formation et la discipline comme objectif, nous voulons construire une génération qui est :

- Solide en compétences
- Autonome dans son travail
- Croyant en son avenir
- Vivant son ère

Pour ce faire, nous misons essentiellement sur :

- ✓ Notre capital humain composé d'anciens pour l'expérience, et de jeunes pour leur énergie
- ✓ Un cadre agréable pour une ambiance studieuse
- ✓ Des outils technologiques pour vivre les expériences pédagogiques les plus à jour

Essor a comme devise « La réussite récompense l'effort », nous voulons être un catalyseur des potentiels de vos enfants afin de les mettre au grand jour :

Pour l'axe scientifique, des clubs seront animés par des experts en informatique, robotique, sciences de la vie et de la terre

Pour l'axe artistique, des clubs de musique, de photo, et éventuellement d'autres si la demande se fait par un quorum d'élèves

Pour l'axe sportif, nous travaillerons sur la création des équipes qui vont éventuellement participer aux compétitions interscolaires

Pour l'axe culturel, des clubs de théâtre, de cinéma et éventuellement d'autres si la demande se fait par un quorum d'élèves

Un comité des parents d'élèves sera élu chaque début d'année afin de vous faire participer aux décisions et orientations de nos établissements.

En inscrivant votre enfant dans les établissements Essor, vous ne le mettez pas seulement dans un établissement scolaire, mais vous adhérez à un projet.

Vos enfants participeront à des actions sociales en aidant des démunis, découvriront les domaines professionnels en faisant venir périodiquement des gens (célèbres ou anonymes) qui vont faire partager leurs expériences et en visitant des sites de production (usines, fermes ...).